
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 386/2023                                 Guaíba, 05 de Maio de 2023.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  006/2023,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou  o Requerimento  nº  031/2023  apresentado pelo Vereador

Manoel Eletricista – PSDB.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

1  –  O  Pronto  Atendimento  Municipal,  UBSs  e  ESFs  possuem  pelo

menos uma maca para atendimento a pessoas obesas?

2 – Caso algum destes locais não tenham a disposição a maca para 

pessoas obesas, seria possível a Secretaria de Saúde adquirir para que

cada local possua ao menos uma maca que atenda a esta 

necessidade?
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por

meio  deste  em resposta à  proposição  n°  031/2023 oriunda do Ver.  Manoel

Eletricista, abaixo as informações solicitadas repassadas por nossa Diretoria de

Saúde.

01) No pronto atendimento (P.A) existe este tipo de equipamento que está

sendo questionado pelo requerente; e

02) Nos demais casos, geralmente pacientes muito obesos, que têm limitações

de locomoção,  são  atendidos  na  sua  própria  residência  por  uma equipe  de

saúde. Quando há necessidade de atendimento em alguma unidade de Saúde,

há também o preparo com todo o material e equipamentos disponíveis para a

realização  dos  procedimentos.  Contando  com  a  costumeira  atenção  e

colaboração. Ficamos à disposição para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Florindo Rodrigues dos Santos
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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